

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS AM
FECHA: 29/FEBRERO/2016

Muy importante que una calificadoradora internacional ha confirmado la calificación crediticia de nuestro país: Luis Videgaray

JORGE ZARZA (CONDUCTOR): Como ya le adelantábamos, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se reunió en privado con los secretarios Miguel Ángel Osorio Chong y Luis Videgaray.

En esta reunión el titular de Hacienda reconoció que Pemex tiene un problema de liquidez importante pero aclara que ya está siendo atendido. Además rechazó que sea momento de bajar los impuestos. Escuche.

LUIS VIDEGARAY (SECRETARIO DE HACIENDA): Creo que es muy importante, particularmente un día como hoy en que una calificadoradora internacional ha confirmado la calificación crediticia de nuestro país, el reconocer que el mundo confía en México y hay un reconocimiento internacional a la solidez de la economía mexicana.

Es un momento donde debemos de cuidar las finanzas públicas y proteger las metas de déficit fiscal, por lo tanto probablemente no es el momento para disminuir las fuentes de recaudación del gobierno mexicano.